



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Covid-19

Adaptation à la baisse du dispositif de vaccination

En raison de la diminution de la demande, plusieurs centres de vaccination contre le Covid-19 fermeront leurs portes le 31 mars. Il reste des possibilités de se faire vacciner avant et après cette échéance.

Depuis le début de la campagne de vaccination en décembre 2020, le Canton a adapté en continu son dispositif en fonction de la situation. Aujourd'hui, près de 1,5 million de doses ont été administrées au total ; 85 % de la population éligible est vaccinée ; un chiffre qui s'élève à 93,7 % pour les plus de 75 ans.

Pour s'adapter à la baisse des demandes de rendez-vous, la plupart des centres mis sur pied pour cette campagne seront fermés le 31 mars au soir.

Possibilités de se faire vacciner

Les personnes qui souhaitent se faire vacciner ou recevoir leur rappel d'ici la fermeture pourront encore trouver des places.

Par ailleurs, la vaccination restera possible dans le dispositif restant, à savoir dans les centres d'Unisanté, de la clinique Bois-Cerf à Lausanne, celui d'EHC Pâquis à Morges ainsi que dans un réseau de pharmacies, dont cinq renforcées, située à Avenches, Vallorbe, Yverdon, Clarens et Rolle.

La vaccination reste recommandée pour éviter les complications et hospitalisations. Les rendez-vous peuvent être pris sur www.coronavax.ch ou à la Hotline 058 715 11 00, deux services qui restent en fonction.

Le Canton poursuit sa veille sanitaire et reste en mesure de réadapter le dispositif à la hausse en cas de besoin, sur la base de l'expérience acquise.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 11 mars 2022

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSAS, Cathy Gornik, Relations médias, medias.sgdsas@vd.ch